
UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES
ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 01 de DICIEMBRE de 2021

En la ciudad de Bernal, el día 01 del mes de diciembre de 2021, siendo las

14:30 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de

Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la

misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los/as

Consejeros/as de Escuela por el Claustro Docente, Profesores Raúl

Lacabanne, Jorge Núñez y José Akel, por el Claustro de Graduados,

Fernando Mastrasso, estando presentes quienes ejercen las Direcciones de

Carrera, Profesores/as Marcelo Martínez, Gastón Rodríguez, Ero Pesquero,

Martín Proscia, Ileana Matiasich y Constanza Sánchez.

Los/las consejeros/as aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 03 del

mes de noviembre de 2021.

1.- Informe del Director

Comunica su entusiasmo por el retorno a la presencialidad de las sesiones de

este cuerpo, considerando atinado que esto suceda en la última sesión del año

y con la esperanza de recuperar esta modalidad.

Saluda y dedica unas palabras a los consejeros salientes, en las que agradece

su esfuerzo y colaboración, condiciones a través de las cuales se ha sabido

llevar correctamente un Consejo desde su inicio creando consensos, y además,

manifiesta su esperanza de que este continúe su funcionamiento colaborativo,

de dialogo y cordialidad entre claustros. Desea un inicio de nueva gestión con

energías y esfuerzos renovados.



Seguido, alude a que este año se llevará a cabo la décima edición

ininterrumpida del Festival Internacional Muchas Músicas, destacando con

suma alegría que se logra retornar al concierto presencial, recuperando el

contacto de los artistas con el público, luego de verse privado de ello durante

dos años, lo que constituye una inmensa satisfacción.

Felicita a todas las personas que colaboraron en las recientemente finalizadas

JAMTEC augurando que se vienen propuestas de igual interés.

Para finalizar, extiende una felicitación a las Profesoras Bárbara Bilbao y

Constanza Sánchez, organizadoras del Festival MAHREA, conjuntamente con

la Municipalidad de Quilmes, las cuales supieron exitosamente tomar las

riendas y ejercer la conducción de un evento, nuevamente, frente a un público

presencial, destacando que este tipo de eventos contribuye a fortalecer una

perspectiva de género a través de la música. Hace extensiva por ello también

una felicitación y agradecimiento, al Secretario de Cultura de la Municipalidad

de Quilmes, Lic. Nicolás Mellino y a la Secretaria de Mujeres y Diversidades de

la Municipalidad de Quilmes, Sofía Tomé.

Da paso al temario informado en el orden del día.

2.- Luego los/las Consejeros/as de Escuela

● Tomaron conocimiento del Plan de Tesis perteneciente a la estudiante

María Magdalena Lemos Arias.

● Tomaron conocimiento del Plan de Tesis perteneciente al estudiante

Germán Esteban Peralta.

● Aprobaron integración del jurado para la evaluación de la tesis

estudiante Lautaro Alberto Dichio Suárez.

● Aprobaron la integración del jurado para la evaluación del informe final

del Seminario de Investigación perteneciente al alumno Daniel Paiz.



● Aprobaron la integración del jurado para la evaluación del informe final

del Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Valeria Lucía Sawady

O´Connor.

● Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiantes Cinthia Belén

Gastaldi, Camila Belén Fernández Avelairas, Julieta Milagros Florida.

● Elevaron al Consejo Superior la Planta Básica Interina de la Escuela

Universitaria de Artes, 1º de febrero de 2022 - 31 de julio de 2022.

● Aprobaron la Oferta Académica de la EUdA para el primer cuatrimestre

del ciclo lectivo 2022.

● Aprobaron las Bases, condiciones y carátulas para la presentación de

obras en la “2° Jornada Artística Multidisciplinaria: Obras breves”.

● Aprobaron la integración del jurado para la evaluación de la tesis de la

estudiante Tesis Ana Bulla.

● Declararon de Interés Institucional y propusieron al Consejo Superior

declarar de interés institucional la realización del X Festival

Internacional Muchas Músicas.

● Aprobaron la convocatoria a proyectos para el “Premio a la Innovación

en Artes y Tecnologías de la Escuela Universitaria de Artes 2021”.

3. El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 16

de febrero de 2022 a las 15:00 hs.


